

行事

2～5月の主な行事

- 2月 喫茶の日
- 3月 寿司会
- 4月 開園記念行事・花見会
家族会総会
- 5月 キラリンピック参加

※新型コロナウイルス、インフルエンザの感染状況により、行事内容を変更する場合があります。

AED

AED 講習

AED 講習を行いました。
心肺蘇生法、AED の活用方法を学び、その後は
突然心停止が原因で緊急
事態が発生したと想定し
たシミュレーション訓練
も行いました。



救うことができる命のために

防犯

防犯講習

防犯講習会を行いました。想定訓練では、山口南
警察署の方が扮する不審者が館内に侵入。職員も
利用者を守ろうと必死に
対応し、その対処法を学
びました。最後に、防犯
器具の扱い方を学び、防
犯意識を高めました。



左が不審者です

防火

総合防火講習

山口南消防署の隊員の方にお越しいただき、総
合防火講習を行いました。9月には秋穂でも大規
模な林野火災があり、火
災の恐ろしさを身近に感
じました。



今後も火災への予防、
対策を徹底してゆきます。
火災通報装置の使い方を再確認

芸術

山口県芸術文化祭

第30回山口県障害者芸術文化祭に絵画を出展しまし
た。どちらも気持ちを込めて作られた作品です。



藤田元希さん：「推しのライブ」



田中圭一さん：「花と月」

正月



令和7年 元日

元日に松花堂弁当をいただきました。赤飯に
お刺身、煮物、酢の物、和菓子などでお祝いです。



甘酒

甘酒

新年をお祝いして、園より甘酒が振る舞われました。古来より馴染みの深い甘酒。その栄養価は高く、健康
にも効果的です。体が芯から温まり、とても素敵な一年のスタートとなりました。



山口秋穂園だより

第118号 2025年1月発行



新年のご挨拶

理事長 恒松成人

謹んで新春のお慶びを申し上げます。平素より当法人の運営に対しましては、温かいご支
援・ご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

昨年を振り返ってみますと、元旦に能登半島での巨大地震、2日に羽田空港での旅客機の
衝突事故が発生し、年始から自然災害や事故が続きリスクは常に隣り合わせで起きた時に
いかに対応してゆくことが重要か改めて実感させられることとなりました。

法令上の扱いは既に5類へ変わっておりますが、新型コロナウイルスの終息は未だに至
っておらず、昨年12月に当園内でクラスター規模での感染拡大を起こし、利用者・保護者
の皆様方にはご心配とご負担をおかけしまして心よりお詫びを申し上げます。感染予防の
徹底は継続しておりますが、感染力が強い性質は変わっておりませんので、今後とも息の長
い対応を引き続き行ってゆきます。

また、物価高騰や人件費増によりますます厳しい経営環境にありますので、制度上認めら
れている範囲での内部留保の資産運用を積極的に行ってゆき経営の安定化を図って参りま
す。

最後に 2025 年は 60 年に一度巡ってくる乙巳（きのとみ）の年。語源に努力を重ね物事
を安定させていくことにあることから、当法人においても一つ一つの取り組みを精査し、発
展につながるよう努力を積み重ねてゆきたいと思っております。本年もどうぞ宜しくお願いいた
します。



初詣

1月7日（火）

秋穂正八幡宮に初詣に行きました。鳥居をくぐると厳かな空気に包まれます。手水舎の冷たい水で手と口を清
め、いざ拝殿へ。皆さん熱心に心を込めてお祈りをされていました。その後はおみくじを引き、吉凶で盛り上
がり、最後は社務所でお守りを購入。今年も参拝できたことをとても喜んでいました。

どうか今年一年、平穏無事でありますように。



おみくじ



野外給食 10月26日(土)

伝えられる天気予報は、曖昧なまま当日を迎えましたが、運良く秋晴れに恵まれたこの日、野外給食を開催しました。日清医療食品の皆さんが慣れた手つきで焼いてくださる、お肉などのバーベキューのほか、たこ焼きや焼きそばもあり、そこは縁日の屋台さながら。そのほか、オードブルにデザートまであり屋外で食べる食事は格別でした。催し物では、今年の大谷翔平選手の活躍にちなんで野球をテーマにした職員対抗競技がありました。事前に勝利チームを予想した利用者も、応援に熱が入ります。見事、勝利チームを当てた方の中から抽選で豪華ドジャースグッズが当たり、とても楽しい野外給食となりました。



職員対抗競技



人生初の始球式に挑む野々村さん

入賞者

- 景品
ドジャースグッズ
1位 ユニフォーム
2位 キャップ
3位 トートバッグ
4位 バスタオル
5位 Tシャツ



社会見学 11月12日(火)、19日(火)

今年度の社会見学は山口市湯田温泉「かめ福オンプレイス」でコース料理とゆめタウン山口での買物です。2022年にホテル「かめ福」がモダンに生まれ変わってから、初めて訪れる場所です。豪華な貸し切り会場で提供される料理は、見た目もさることながら、味もとても好評でした。その後はゆめタウン山口に移動し、ゆっくりと買物を楽しみました。このたび山口秋穂園開園40周年を祝して、旅費は全て園から支給されました。



御品書き
前菜 洋食・中華
造り 開八 鮎
洋皿 白身魚蒸焼
トマトクリーム ソーセス
鍋物 国産牛すき鍋
蓋物 里芋十五嵐巻し
留挽 河豚つみれ汁
食事 炊込みご飯
水物 三種盛り
本日のデザート



買物訓練 11月6日(水)

サンパークあじすに買物に出掛けました。頻りに利用するお店だけあって、皆さんどのお店で何をかうか、しっかりと計画されています。限られた時間の中でしたが、十分にお目当ての品を購入できたようです。帰園後は食堂に集まって、購入してきた商品や新発見のお店のことなどを楽しく話しながら、スイーツを食べました。



リフレッシュ活動 11月21日(木)

理学療法士指導のもと、リハビリ体操を行いました。まずは、ゆっくりと棒やダンベルを使ってストレッチをしていきます。十分に柔軟性が高まったあとは、エピカニクス体操です。お手製のカニの衣装を身にまとい、振付を覚えて、曲に合わせて踊りました。体を動かしてリラックスした後は、甘い物を食べて心もリフレッシュしました。



ココロもカラダも喜びリフレッシュ活動



誕生会 11月7日(木)

10月11月の合同誕生会を行いました。肌寒くなってきたこの時期、本日の特別メニューはすき焼きです。みんなでわいわいと鍋を囲むと、気持ちまで温かくなります。そのほか誕生者の皆さんには、ケーキやプレゼントもありました。最後には誕生者によるカラオケで盛り上がりました。



クリスマス会 12月19日(木)

新型コロナウイルスの感染により中止も検討しましたが、少しでも利用者の気持ちが明るくなればと、素敵な飾りつけをして、クリスマス会を行いました。ビーフシチューにハンバーグ、フライドチキン、グラタン、チキンライスなど豪華な食事が並びます。また、今年も山ログランドホテルさんの高級クリスマスケーキをいただきました。催し物はできませんでしたが、十分にクリスマスの雰囲気を楽しむ事ができた一日となりました。

